

Pembunuhan Sadis di Tanah Abang, Tersangka dan Korban Sama-Sama Preman

JAKARTA (IM) – Pembunuhan sadis terjadi di kawasan Pasar Tanah Abang. Tersangka dengan korban dikenal sama-sama preman di kawasan tersebut.

Tersangka bernama Beni Irawan alias Beni Bahrudin (33), sedangkan Korban PW alias M dihabisi Beni alias Beni Baharuddin (33), teman korban yang dikenal sama-sama preman di kawasan Pasar Tanah Abang. Keduanya sama-sama berasal dari daerah Sumatera selatan.

“Pelaku (tersangka-red) dan korban sama-sama preman di sana (Tanah Abang). Mereka pekerjaannya tidak jelas, setahu saya mereka preman di sana,” ujar Kanit Reskrim Polsek Tanah Abang, Kompol Kukuh Islami, Senin (27/3).

Kepada polisi tersangka mengaku sakit hati kepada M karena merasa disepelkan. Padahal dia sudah lama mengenal korban.

Setelah melakukan aksinya, Beni langsung melarikan diri. Namun, Satreskrim Polres Metro Jakarta Pusat dan Polsek Metro Tanah Abang berhasil menangkapnya di kawasan Banyuasin, Sumatera Selatan.

“Hingga kini kita masih dalam. Intinya mereka sama-sama preman Tanah Abang,” katanya.

Sebelumnya diberitakan, pria asal Palembang berinisial PW tewas ber-

simbah darah dengan luka gorokan di lehernya. Ia digorok rekan sejawatnya, Beni, di Jalan Jati-baru Raya, tepatnya di kolong Jembatan Penyeberangan Multiguna (JPM) Tanah Abang, Jakarta Pusat.

Kapolsek Metro Tanah Abang Kompol Patar Mula Bona mengatakan pembunuhan terjadi pada dini hari akibat adanya adu mulut antara tersangka dengan korban. Terlebih, mereka tengah menenggak minuman keras.

“Terjadi cekcok murud di tempat hingga dilera oleh saksi. Lalu, korban dan pelaku malah berkelahi. Saksi bilang pelaku bawa senjata tajam (sajam) menyerupai pisau,” ujar Patar dikonfirmasi wartawan, Kamis (23/3).

Korban ditusuk di bagian punggung serta digorok di bagian leher oleh pelaku. Sehingga, pria tersebut segera dilarikan ke rumah sakit oleh rekannya yang lain.

“Sempat dilarikan ke RSCM, tapi nyawanya tidak tertolong,” ujarnya. Sementara, Kasat Reskrim Polres Metro Jakarta Pusat AKBP Hady Saputra Siagian mengatakan pelaku sakit hati kepada korban karena diejek dengan kalimat bodoh.

“Motif tersangka sakit hati telah dikatakan ‘kamu bodoh’ oleh korban,” katanya. • lus

FOTO: ANTARA



ANGGOTA TNI-POLRI KORBAN KKB DI PAPUA TENGAH

Sejumlah anggota TNI-Polri mengusung peti jenazah korban penembakan kelompok kriminal bersenjata (KKB) di Distrik Mulia, Kabupaten Puncak Jaya, Papua Tengah, Senin (27/3). Sebanyak tiga anggota TNI-Polri tertembak KKB ketika mengamankan shalat tarawih di Kampung Wirak, Distrik Ilu, Kabupaten Puncak Jaya pada Sabtu (25/3) malam, dua di antaranya gugur dan akan dimakamkan di kota masing-masing yakni Marauke dan Sorong.

Kapolri Listyo Sigit Siapkan Bus untuk Program Mudik Gratis Polri 2023

Jumlah pemudik Lebaran tahun diperkirakan lebih banyak dari tahun 2022. Di tahun ini, diperkirakan 123 juta masyarakat akan mudik saat lebaran.

JAKARTA (IM) - Mabes Polri kembali menggelar program mudik gratis bagi masyarakat yang ingin berlebaran di kampung halamannya untuk merayakan Hari Raya Idul Fitri 2023.

Kapolri Jenderal Listyo Sigit Prabowo mengungkapkan, dalam menjalankan program tersebut, pihaknya tengah melakukan pembahasan secara menyeluruh. Termasuk terkait dengan kesiapan jumlah bus.

“Sedang kita diskusikan kesiapan jumlah kendaraan yang siap,” kata Listyo Sigit saat dikonfirmasi wartawan di Jakarta, Senin (27/3).

Sebelumnya, Kapolri telah

meninstruksikan kepada seluruh jajaran Korlantas Polri untuk sejak dini menyiapkan strategi pengamanan dan penjagaan yang baik terkait pelaksanaan arus mudik dan balik Hari Raya Idul Fitri 2023 mendatang.

Apalagi sebelumnya pihak Kemenhub mengatakan, jumlah pemudik pada tahun 2023 akan lebih besar dibandingkan 2022. Di tahun ini, diperkirakan sebanyak 123 juta masyarakat akan mudik saat lebaran.

“Jadi artinya tentu kita bisa bayangkan bagaimana kalau rekayasa lalu lintas yang kita persiapkan ke depan tidak kita laksanakan secara maksi-

mal. Pengalaman kemarin, mudik di 2022 yang tadinya kita perkirakan bahwa akan terjadi kemacetan luar biasa. Alhamdulillah bisa kita atasi,” katanya.

Untuk memastikan mudik tahun ini berjalan aman, nyaman dan lancar, jajaran Polri telah melakukan koordinasi lebih awal dengan stakeholder terkait dan melakukan peninjauan beberapa jalur utama yang digunakan saat mudik.

“Kemudian melakukan rapat koordinasi terkait rekayasa yang harus kita siapkan. Intinya baik pemudik menggunakan jalur tol maupun arteri semuanya tentu harus merasakan pelayanan yang maksimal khususnya dari jajaran kepolisian,” kata Listyo Sigit.

Di sisi lain, ia mengatakan bahwa, pihak terkait juga harus menyiapkan moda transportasi lainnya yang bisa

digunakan oleh masyarakat dalam melakukan perjalanan mudik dengan aman, nyaman dan lancar.

“Tentunya juga kita an-

jurkan pilihan-pilihan moda transportasi yang lain, yang tentunya juga nyaman buat masyarakat seperti kereta api dan sebagainya,” katanya. • lus

Jenazah Anggota Polisi yang Ditembak OTK di Kabupaten Puncak Diserahkan ke Keluarga

JAKARTA (IM) - Polres Merauke menggelar penghormatan terakhir kepada Briptu Meizyard Elisa Indey, anggota Polri yang gugur saat pengamanan shalat tarawih di Distrik Ilu, Kabupaten Puncak.

Wakapolres Merauke Kompol Vicy Pandu mengungkapkan bahwa penjemputan itu merupakan bentuk penghormatan kepada almarhum yang telah gugur demi bangsa dan negara.

“Proses pengangkatan peti jenazah dilakukan oleh Bintara Polri angkatan 42 tahun 2018 yang ada di Polres Merauke. Menurut letting atau teman seangkatannya, almarhum merupakan sosok orang yang baik, disiplin, serta dekat dengan masyarakat,” kata Vicy kepada awak media, Jakarta, Senin (27/3).

Jenazah almarhum Briptu Meizyard Elisa Indey dibawa ke rumah duka di jalan Nowari Merauke untuk dise-

mayamkan.

Senin malam akan dilakukan ibadah penguatan. Kemudian, Selasa (28/3) pagi jenazah akan dimakamkan di TMB jalan Trikora Merauke.

Sebelumnya, dua anggota TNI-Polri gugur akibat penyerangan OTK saat pengamanan shalat tarawih di Distrik Ilu, Kabupaten Puncak Jaya.

Ia mengatakan bahwa kedua anggota tersebut yakni Alm. Briptu Meizyard Elisa Indey yang merupakan Babinsa Koramil 1714-02/Ilu.

“Kedua anggota tersebut gugur saat sedang melaksanakan tugas yang mulia yakni melakukan pengamanan di Masjid Al Amaliah saat pelaksanaan Sholat taraweh, Sabtu 25 Maret 2023 malam tadi,” kata Kabid Humas Polda Papua Kombes Ignatius Benny Ady Prabowo. • lus

FOTO: ANTARA



POSKO PENGADUAN KEHILANGAN AKIBAT KEBAKARAN DI SORONG

Warga korban kebakaran mengantre saat mengurus surat tanda kehilangan di posko pengaduan kehilangan Polresta Sorong Kota di Pasar Baru Kota Sorong, Papua Barat Daya, Senin (27/3). Polresta Sorong Kota membuka posko pengaduan kehilangan bagi warga terdampak bencana kebakaran beberapa waktu lalu, untuk memudahkan pengungsi dalam mengurus kelengkapan administrasi barang yang terbakar.

AKBP Dody Pastikan akan Ajukan Pledoi dan Minta Jadi Justice Collaborator

JAKARTA (IM) – AKBP Dody Prawiranegara pastikan akan mengajukan nota pembelaan atau pledoi. Namun sebelum menyampaikan pledoi, penasihat hukum Dody mengajukan permohonan status *justice collaborator* (JC).

Sebelumnya Jaksa Penuntut Umum (JPU) menuntutnya 20 tahun penjara dan denda Rp2 miliar subsidi 6 bulan penjara dikurangi masa penahanan.

“Kami ingin mengajukan permohonan status JC terhadap terdakwa Dody Prawiranegara, di mana mulai dari awal proses penyidikan, penuntutan sampai persidangan, sudah mengungkap seluruh fakta-fakta, membongkar semuanya sampai jenderal bintang dua,” kata salah satu anggota tim penasihat hukum Dody Prawiranegara, sesaat JPU membacakan tuntutan 20 tahun penjara untuk kliennya, di Pengadilan Negeri (PN) Jakarta Barat, Senin (27/3).

“Kami mohon sesuai dengan prinsip keadilan dan mekanisme peracara, kami mohon kiranya permohonan ini dapat diterima sehingga masyarakat bisa melihat kejujuran dalam persidangan ini,” katanya.

Menanggapi pernyataan

tim penasihat hukum, Ketua Hakim Jon Sarman Saragih lalu menanyakan apakah penyampaian JC terpisah oleh pledoi.

“Apakah akan disampaikan sendiri apa bersamaan dengan nota pembelaan?” tanya Hakim Jon.

“Sendiri yang mulia,” jawab penasihat hukum.

Hakim kemudian memberikan tenggat waktu hingga 5 April 2023 kepada penasihat hukum untuk menyiapkan pledoinya.

JPU menuntut 20 tahun hukuman penjara kepada terdakwa AKBP Dody Prawiranegara dalam kasus peredaran narkoba. Selain itu, Dody juga dijatuhkan denda Rp2 miliar subsidi 6 bulan penjara dikurangi masa penahanan.

Jaksa menilai, Dody terbukti menjadi perantara dalam jual beli, menaruh, atau menyerahkan narkoba yang beratnya 5 kilogram sebagaimana dakwaan alternatif pertama.

“Menyatakan terdakwa Dody Prawiranegara bersama-sama dengan Teddy Minahasa, Syamsul Maarif dan Linda Pudjastuti telah terbukti secara sah dan meyakinkan bersalah melakukan tindak pidana secara bersama-sama melakukan perbuatan yang melawan hukum,” kata Jaksa. • lus

Bareskrim Polri Ambil Alih Pemeriksaan Pembuat Robot Trading ATG

MALANG (IM) - Bareskrim Polri mengambil alih pemeriksaan Bayu Walker atau Candra Bayu, pembuat robot trading Auto Trade Gold (ATG). Pria asal Kabupaten Tulungagung ini merupakan tim IT sekaligus pembuat ATG.

“Untuk Bayu Walker ini memang sudah diambil alih oleh Bareskrim Polri, dan saat ini sedang diproses,” ucap Kapolresta Malang Kota Kombes Pol Budi Hermanto, saat dikonfirmasi pada Senin (27/3).

Buher sapaan akrabnya menjelaskan, Bayu ini turut diperiksa oleh Bareskrim Polri atas dugaan tindak kejahatan Tindak Pidana Pencucian Uang (TPPU).

“Untuk kasusnya terkait TPPU, dan saat ini sedang dalam pendalaman penyidik

Bareskrim Polri,” ujarnya. Sementara itu, Buher masih menunggu keputusan pemeriksaan Bareskrim Mabes Polri terhadap Angie Maulida, istri dari Wahyu Kenzo. Rencananya Angie Maulida memang bakal menjalani pemeriksaan pada Rabu (29/3/2023) ini.

“Kami akan memanggilnya (Angie Maulida) untuk diperiksa lagi,” katanya. Angie diduga akan dicar dengan pertanyaan seputar aset dari Wahyu Kenzo. Serta sejauh mana perannya dalam membantu bisnis Wahyu Kenzo selama ini.

“Namun, apabila memang yang bersangkutan belum selesai proses pemeriksaan di Bareskrim, akan kami jadwalkan untuk di panggil pekan depan,” UJAR Kombes Pol Budi

Hermanto.

Seperti diberitakan sebelumnya, bahwa Bayu Walker sebelumnya sudah dipanggil oleh Satreskrim Polresta Malang Kota sebelumnya. Bahkan, sudah dua kali pemanggilan dilakukan, namun kasusnya terkait TPPU kini sudah diambil alih oleh Bareskrim Polri.

Polresta Malang Kota rencananya bakal memanggil paksa Bayu Walker jika memang belum memenuhi panggilan. Sedangkan untuk Angie Maulida, istri Wahyu Kenzo sebelumnya juga sudah dimintai keterangan pada Selasa (14/3/2023) bersama anak buah Wahyu Kenzo lainnya bernama Desi Dwiasti, yang berperan sebagai koordinator pengepul dana para anggota ATG. • lus

FOTO: ANT



LEDAKAN BAHAN PETASAN DI MAGELANG

Polisi memeriksa lokasi ledakan bahan petasan di Dusun Junjungan, Giriwarno, Kaliangkrik, Magelang, Jawa Tengah, Senin (27/3). Ledakan bahan petasan yang terjadi pada Minggu (26/3) pukul 20.00 WIB tersebut mengakibatkan seorang meninggal dunia tiga orang luka-luka dan belasan rumah rusak.